

## **Mahle bringt sein Thermomanagement aufs Wasser**

Seine Expertise als Automobilzulieferer bringt Mahle nun auch in die Schifffahrt ein. Auf der Fachmesse für maritime Wirtschaft SMM (6.–9.9.2022) in Hamburg zeigt der Technologiekonzern Thermomanagement-Lösungen für die Brennstoffzellenperipherie. Sie werden von der Straße auf elektrisch angetriebene Wasserfahrzeuge aller Klassen übertragen. Voraussetzung für einen breiten und klimaneutralen Einsatz der Brennstoffzellentechnologie ist die ausreichende Verfügbarkeit von grünem Wasserstoff. Mahle ist deshalb im Jahr 2020 dem Hydrogen Council beigetreten. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



In seinem Wasserstoff-Prüfzentrum in Stuttgart erprobt Mahle Brennstoffzellenlösungen.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mahle



Mahle überträgt seine Thermomanagement-Lösungen für Brennstoffzellen von der Straße aufs Wasser.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Dominic Fraser

---